

Au jeu du chat et de la souris, Thomas Boulard fut le plus fort pendant toutes ces années. Bien au chaud, emmitouflé dans ce doux nom de groupe qu'est LUKE, nous avons tous cru à son existence jusqu' à en oublier le jeune homme. Et puis à force de rencontres et d'interviews nous avons tous compris ce qui est maintenant une évidence, Luke c'est Thomas Boulard et Thomas Boulard est LUKE.

Luke , c'est d'abord et avant tout des chansons, où les mélodies épousent en grandes noces des textes tissés à la main, par cet homme à tout faire qu'est Thomas Boulard, pardon, Luke.

Et puis un matin on écoute PORCELAINES , le nouvel album de LUKE sans rien attendre. Comme cette lettre volée habilement dissimulée au vu et au su de tous pour la rendre invisible, LUKE s'offre enfin à nous et nos oreilles se tendent, bercées par le plaisir de la surprise .